



Encuentran a Cuauhtémoc Blanco comiendo en restaurante de súper lujo

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- Nos acaban de escribir, ya que estamos en esto de los cínicos, que hoy vieron a **Cuauhtémoc Blanco** comiendo en uno de los restaurantes más caros y más acreditados del sur de la Ciudad de México. Un restaurante que es una hacienda, ya sabemos cuál es, pero es un súper restaurante. Dicen que este desfachatado de Cuauhtémoc estaba en una mesa como de diez personas, tomando vino carísimo, gritando y yo no sé si ya medio pasadito de 'ánimos'.

Ahí se la dejo, el cinicazo hipócrita de Cuauhtémoc Blanco, quien deshizo y destruyó en lo económico, político y social el estado de Morelos, comiendo con sus cuatachos en uno de los restaurantes más caros de la Ciudad de México, hoy, que le valía gorro todo absolutamente todo. ¡Ese es Cuauhtémoc Blanco!

https://drive.google.com/file/d/1JUkxVNYQsok5PEDmDKQRvG_k44kOfNqc/view?usp=sharing